
商品開発の打ち合わせを行いました 

R７．４．１５ 

本校マーケティングコースの３年生が昨年度から取り組んでいる商品開発の

打ち合わせを行いました。協力業者様を本校にお招きし、改良点などの意見交換

や今後の打ち合わせをしました。また、試作品をお持ちいただき、商品に対して

の意見交換も行いました。年度内の販売を目指して準備していきます。 

販売を行う際は、ホームページや本校マーケティングコースの SNS にて告知

させていただきますので、その際はぜひご購入ください。 

 


